



令和5年度 学校だより

# 天王丘



令和5年7月7日 (金)

第 11 号

観音寺市立作田小学校  
発行

長  
子  
配  
付

## 大盛況！ 育成会親子ふれあいうどん作り開催



一日(土)、「第21回親子ふれあいうどん作り」が開催され、家庭科室で手打ちうどんづくりが行われました。

地区育成会の主催で開催されているこの行事。コロナ禍で実施できない年もありましたが、昨年度から復活し、今年度も百二十人を超える参加者が集まる一大イベントになっています。育成会や社会福祉協議会児童福祉部の方等に手伝っていただきながら、小麦粉に塩水を加え、手でこねる所から始める本格的な手打ちうどん作りです。なかなか丸くならなかったり、麺棒で伸ばす際に苦労したりと、ひとすじなわけはいかないうどん作りでしたが、およそ一時間半の作業で、麺線の形に仕上げ、持ち帰っていました。

会場は、うどん作りを楽しむ方々の熱気に包まれて、例年以上に盛り上がりつつあったように感じました。自分の力で何とか頑張ろうと一生懸命に頑張っている子どもたちもいれば、親子で一緒に汗をかきながら夢中になっている子どもたちもいて、家庭科室は何とも微笑ましい雰囲気になっていました。

「できたち」のうどんは格別であったことと思います。次は、秋以降に「そばづくり」が予定されています。うどんとはまたひと味違った作業になるようです。追ってご案内をいたします。うどん作り同様、多くの方の参加をお待ちしています。

## いざという時にそなえて ～ 全校生が防犯教室に参加 ～

6月28日(水)、香川県警から「安全・安心まちづくり教育隊」の方をお招きして、防犯教室を開催しました。

不審者の出没や危険な犯罪等については、校区内での事案発生情報が入り次第、ミットメール等でお知らせしていますが、不審者にはいつ、どこで遭遇するか分かりません。今回は、「もし声をかけられたら」「もし車に乗せられそうになったら」という状況設定のもと、どう行動すると良いのか、できるだけ具体的に学ぶことができました。パペット人形も登場し、楽しい雰囲気の中ではありますが、自分の命を自分で守る上で大切なことを聞き入る表情は、真剣そのものでした。

不審者に出会った時には、「はなれる」「ことわる」「おおきなこえ」「にげる」「つたえる」という行動が大切であることを学んだ子どもたちです。不審者がいない、出くわさないことが一番良いのですが、もしもの場合を知っておくことで、行動が変わってきます。

いざという時には、どう行動したらよいか、ご家庭でも一度話し合っていたり、通学路上の「子どもSOS」を再確認したりする等、防犯への意識をより高める機会になれば、と思います。



## 熱中症対策について

7月に入り、本格的な夏を迎えつつある今、いよいよ「熱中症」への本格的な対策が必要な時期となります。特に子どもたちの登下校中は気をつけなければなりません。そこで、以下の点で共通理解をお願いします。

### ◆◆ 登下校中 ◆◆

- ・ **冷却タオル**を使用可とします。“水に濡らすだけで冷えるタイプ”の物をお願いします。安全管理上、“凍らせるタイプの物”は不可とします。
- ・ 黄色の雨傘等を、日傘として使用しても構いません。
- ・ うちわ、電動ファン等の使用は、安全管理上、不可とします。

